

# 学童クラブだより 8月号

暑さの記録更新、猛暑日日数の最多記録と、聞いているだけで汗をかきそうな日々が続いておりますが、皆様如何お過ごしでしょうか？夏本番を迎えます。ますます厳しい暑さが続きますが、体調にはくれぐれもお気をつけて下さいませ。

さて、過日はOURS三大行事の一つであるおらがまちが、盛大に開催されました。4年ぶりのお客様を招いてのおらがまち。新しい展開もあり、至らぬ点は多々あったかと思いますが、スマイルレンジャーの皆様、近隣の飲食店の皆様の多大なるご協力を頂きまして、盛会に導く事が出来ました。課題は翌年への「より良いおらがまち」に活かして参ります。ご協力を頂いた皆様、お越しいただいた皆様に、心より感謝を申し上げます。そして、たくましく、元気に過ごす卒園児達と再会出来た事、幸せでした。

夏休みに入る方も多いかと存じます。せっかくの体験、体感の夏です。その全てを満喫出来る様、生活リズムを整え、健康管理に留意し、あます事なく、遊び尽くして頂ければと思います。

本格的に夏が始まり、猛暑が続いている今日この頃。待ちに待った夏休みも始まり、子供たちは、太陽のパワーに負けず、毎日元気に過ごしています。

暑い中でも「外遊びしたい！」と言う子、反対に「暑いから外に出たくない！」と言う子と分かれますが、それぞれの子ども達が楽しみを見つけて過ごしています。

先日行われた「おらがまち学童」では、高学年が中心となり低学年をリードし、飾り付けから、ゲーム設置まで行いました。子ども達のお陰で学童が一体となり全体で楽しめた、とても素晴らしいお祭りとなりました。

夏休みは、普段より長い時間学童クラブで過ごします。

気になる事がございましたら、いつでもご連絡、ご相談ください。

一日一日を大切にしながら、思い出に残る夏休みにしていきたいと思います。

相田 さゆり

## ◆◆◆ お知らせとお願い ◆◆◆

本園では毎月1回、地震（津波）火事を想定した避難訓練を実施しています。

今回は、総合防災訓練として、9月4日（月）に大規模地震を想定した訓練を実施します。緊急連絡が繋がるか、誰がお迎えにこられるのか、お迎え方法はどうするのか、ご家庭においても話し合う機会としてください。詳細は、追ってご連絡いたします。

- ・利用表は提出期限を守って下さい。
- ・連絡なしでの欠席や登園予定日以外のご利用が非常に多くなっております。  
お家でもコピーするか、写真を撮るなどして来る前に必ずご確認をお願いします。  
お休みの際は必ずご連絡をお願いします。
- ・水筒は大きめの物をご用意下さい。
- ・「夏休みのしおり」でもお知らせしてありますが、お子様がお勉強出来るようドリルなどご用意下さい。  
忘れ物也非常に多くなっております。確認をお願いします。

## 行事予告

- 8月2日（水） 避難訓練
- 8月17日（木） 駄菓子屋体験
- 8月30日（水） お楽しみ会